PUBLICACIÓN FUNDADA SOBRE LA ROCA EN 1989 DIGITAL

Agradecemos a todos nuestros lectores por su respaldo y oraciones por el ministerio de El Orador, les deseamos una Feliz Navidad y Bendecido Año Nuevo



DONALD TRUMP: Diós me salvo la vida por una razón página #3 y 4



El Pastor MIKE HUCKABBEE Nuevo embajador en Israel página # 14 y 15



MARCOS VIDAL: La dolorosa realidad que está enfrentando página # 10



Créditos

Carlos Alvarado

Fundador

Carlos Alvarado

Presidente y Editor

Patricia Alvarado

Vicepresidente

Carlos Alvarado Jr.

Gerente de ventas

Daniel Gomez

Dirección de Arte y Diseño

Evelyn Gramajo

Arte y Diseño

Jessica Alvarado

Directora Administrativa

11972 Wandering Way Corona, CA 92883

Phone:

+1 (714) 240-6815



E-Mail:

Alvaradomediagroupagmail.com

INDICE

03	DIOS ME SALVÓ LA VIDA (DONALD TRUMP)
04	CONTINUA DIOS ME SALVÓ LA VIDA
05	OCURRE EN EL MUNDO "DÍA DE ORACIÓN POR LO MEDIOS"
06	HÁBITOS CORRECTOS (ARNOLD ENNS)
07	CENTRA TU NAVIDAD EN CRISTO
08	CONTINÚA CENTRA TU NAVIDAD
09	PELICULA "NAVIDAD"
10	MÚSICA Y ALGO MÁS (MARCOS VIDAL)
11	EN CHILE EL 17 % DE LA POBLACIÓN ES CRISTIAN
12	MANUEL RAMOS COMO SACAR PROVECHO A LO CICLOS
13	LOS CRISTIANOS FUERON IMPORTANTES EN ELECCIONES
14	MIKE HUCKABEE EMBAJADOR DE ESTADOS UNIDOS EN ISRAEL
15	CONTINÚA MIKE HUCKABEE
16	FABIAN VERA "EL AMOR Y LA FIDELIDAD
17	CULMINA LA 11ª ASAMBLEA GENERAL DE LA "AEL
18	IGLESIAS APOYAN A PADRES CON HIJOS CONFUNDIDOS
19	CONTINÚA IGLESIAS APOYAN A PADRES
20	ENDRICK SE BAUTIZA JUNTO A SU ESPOSA
21	JUGADOR DE LA NFL SE ROBA EL SHOW PARA PREDICAR
22	LAMARIACISCON



COMERCIAL "UNIFE AMERICA.TV"

23

Al Servicio De La Comunidad Evangélica Por 35 Años

"DIOS ME SALVÓ LA VIDA POR UNA RAZÓN":

DONALD TRUMP ES ELEGIDO COMO PRESIDENTE DE ESTADOS UNIDOS

Donald Trump se convertirá en el presidente número 47 de los Estados Unidos y tomará posesión del cargo en una ceremonia programada para el 20 de enero de 2025, a las 12 del mediodía, hora de *Washington*, *D.C.*

La competencia contra la demócrata Kamala Harris, actual vicepresidenta del país, fue una de las más intensas en tiempos recientes.

Trump aseguró su victoria para un segundo mandato presidencial al alcanzar los 270 delegados exigidos por los criterios electorales.

Uno de los éxitos de Trump fue conseguir todos los delegados de los estados oscilantes como Pensilvania, Georgia, Carolina del Norte y Wisconsin, siendo este último el resultado clave que decidió la elección a favor del partido republicano.

En su discurso de triunfo, Trump afirmó que Dios le había otorgado una nueva oportunidad en la vida para cumplir una misión, haciendo alusión a los ataques que sufrió en julio y septiembre durante su campaña presidencial.

"Muchas personas me han dicho que Dios me perdonó la vida por una razón, y esa razón fue salvar a nuestro país y restaurar la grandeza de Estados Unidos. Y ahora cumpliremos esa misión juntos", dijo Trump. Distintas personalidades hicieron llegar sus felicitaciones al nuevo presidente:

Franklin Graham, evangelista hijo de Billy Graham: "Felicidades a Donald Trump por ser electo como el presidente número 47 de los Estados Unidos de América! Oro para que busquen a Dios todos los días en busca de su guía y sabiduría".

Javier Milei, presidente de Argentina: "Ahora, hagamos que Estados Unidos vuelva a ser grande. Sabe que puedes contar con Argentina para llevar a cabo su tarea. Éxitos y bendiciones".



"TRUMP REGRESARÁ A LA CASA BLANCA"

SU REELECCIÓN OCURRE EN MEDIO DE UN DESCONTENTO NACIONAL, CON SOLO UN CUARTO DE LOS ESTADOUN-IDENSES APOYANDO LA DIRECCIÓN DEL PAÍS

itaciones al presidente electo de los Estados Unidos de América. Dios lo bendiga y lo guíe".

Giogia Meloni, primera ministra de Italia: "En mi nombre y en el del Gobierno italiano, mis más sinceras felicitaciones al presidente electo de Estados Unidos, Donald Trump".

Benjamin Netanyahu, primer ministro de Israel: "¡Felicitaciones por el mayor regreso de la historia! Su histórico regreso a la Casa Blanca ofrece un nuevo comienzo para Estados Unidos y un poderoso compromiso con la gran alianza entre Israel y Estados Unidos. ¡Esta es una gran victoria!".

A los 78 años Donald Trump como presidente estará liderando estados unidos hasta el 2029. Su reelección ocurre en medio de un descontento nacional, con solo un cuarto de los estadounidenses apoyando la dirección del país y dos tercios con opiniones pesimistas sobre la economía.

Nayib Bukele, presidente de El Salvador: "Felic- Durante su campaña, Trump prometió reducir tensiones militares en Europa y Oriente Medio, controlar las fronteras y asegurar libertades individuales como la libertad de expresión y religiosa.

> Asimismo, prometió dar acceso directo a la Oficina Oval a líderes religiosos si era reelegido como presidente, reestableciendo la Oficina de la Fe de su primer mandato. Durante la Cumbre Nacional de la Fe, enfatizó la importancia de la religión en la nación y detalló que la oficina religiosa reportará directamente a él. Además, su campaña anunció al Dr.

> Benjamin Carson como Presidente Nacional de Fe y mencionó un grupo de trabajo para combatir la discriminación contra los cristianos en Estados Unidos.

EDICIÓN REVISTA EL ORADOR

OCURREEN EL MUNDS

PRIMER DÍA MUNDIAL DE ORACIÓN POR LOS MEDIOS: "UN ÉXITO NOTABLE"

I primer Día Mundial de Oración por los Medios de Comunicación ha sido aclamado como "un éxito notable" y "una poderosa experiencia de oración en vivo de 24 horas" después de que miles de cristianos de todo el mundo participaran en el evento recientemente.

Más de 2.000 personas participaron en la maratón de oración transmitida en vivo, conectándose desde más de 25 países, y Filipinas registró el mayor número de espectadores.

Más de 180 mujeres y hombres que trabajan en los medios de comunicación participaron en el evento, explicando su papel y exponiendo su pasión por compartir el evangelio cristiano a través de los medios en todas sus formas. Cada uno dirigió oraciones y muchos aportaron versículos bíblicos de aliento.

Los cristianos que trabajan en los medios de comunicación de países como Estados Unidos, Reino Unido, Australia, Nueva Zelanda y Argentina se turnaron para orar por el panorama de los medios de comunicación.

Durante el evento New, hubo más de 14.000 visitas a la página web del evento, www.prayformedia.com.

Entre los que apoyaron el Día Mundial de Oración se encontraba el arzobispo de York, Stephen Cottrell. En un mensaje de vídeo publicado en las redes sociales, invitó a los cristianos "a unirse a mí para orar por los medios de comunicación y por aquellos que a menudo arriesgan sus vidas para contar las historias que necesitan ser contadas".

El día de oración fue una iniciativa de la cooperación entre Christians in Media UK, Christian Media and Art Australia, la Christian Broadcast-

Prayer Network de los Estados Unidos.

Tras el Día de Oración, un portavoz deL Christians in Media UK dijo que el evento fue "un éxito notable, creando una poderosa experiencia de oración en vivo de 24 horas que unió a los espectadores y creyentes de todo el mundo".

"La respuesta abrumadoramente positiva reafirma la necesidad y el deseo de una reunión centrada en la oración dedicada a las industrias de los medios de comunicación, las artes y el entretenimiento", dijeron.

"Creemos que este es solo el comienzo de una poderosa tradición, y ya estamos sintiendo un renovado entusiasmo por explorar la posibilidad de organizar este evento nuevamente el próximo año".

INFORMACIÓN SUMINISTRADA POR DIARIO CRISTIANO





ARNOLD ENNS ES ACTUALMENTE EL PRESIDENTE DE COICOM - CONFEDERACIÓN IBEROAMERICANA DE COMUNICADORES, PASTORES Y LÍDERES CRISTIANO. POSEE UNA LICENCIATURA EN TEOLOGÍA, UNA LICENCIATURA EN ADMINISTRACIÓN DE EMPRESAS Y UNA MAESTRÍA EN COMUNICACIONES. FUE ORDENADO COMO PASTOR EN NEW LIFE COMMUNITY CHURCH Y VANGUARD MINISTRIES EN LOS ESTADOS UNIDOS.

VERDADES PARA LA VIDA DIARIA ARNOLD ENNS

HABITOS CORRECTOS

LOS BUENOS HÁBITOS NO VIENEN POR ARTE DE MAGIA. SI DE VERAS QUIERES LOGRAR NUEVOS HÁBITOS TIENES QUE TRABAJAR CON INTENCIÓN Y PROPÓSITO PARA INSTALAR HÁBITOS CORRECTOS EN TU VIDA. ESTO SERÁ MUCHO MÁS PROBABLE SI DE ANTEMANO DECIDES EXACTAMENTE CUÁNDO Y DÓNDE COMENZARAS HA PRACTICARLOS.

"VINO A NAZARET, DONDE SE HABÍA CRIADO; Y EN EL DÍA DE REPOSO ENTRÓ EN LA SINAGOGA, CONFORME A SU COSTUMBRE, Y SE LEVANTÓ A LEER." LUCAS 4:16

Jos hábitos correctos hay que cultivarlos y Jesús, siendo el Hijo de Dios, también los cultivaba. He aquí una lista de hábitos que Jesús practicaba y que tu y yo también debemos de tenerlos en nuestra vida.

Hábito de Oracion: Jesús cultivaba el hábito de hablar con Su padre. Dice en Lucas 5:16 "Así que Jesús muchas veces se alejaba al desierto para orar." Note que dice muchas veces. ¿Déjame preguntarte cuantas veces al día o en la semana te alejas a solas para orar? Jesús agrega en Mateo 6:6 "Mas tú, cuando ores, entra en tu aposento, y cerrada la puerta, ora a tu Padre que está en secreto".

Hábito de Perdonar: Es difícil perdonar. A veces hasta comenzamos a orar: "Señor llévatelo o yo te lo mando!" Jesús dijo en Lucas 17:3 "Si tu hermano pecare contra ti, repréndele; y si se arrepintiere, perdónale." Cuando yo perdono decido ofrecerte gracia al igual como yo la he recibido.

Hábito de Hablar Sabiamente: Jesús dijo en Juan 12:49 "El Padre que me envió, él me dio mandamiento de lo que he de decir, y de lo que he de hablar." La marca de una persona que tiene la mente de Cristo es que sabe refrenar su lengua. ¿Déjame preguntarte le pides a Dios sabiduría en que decir y que no decir?

Hábito de Servir: Jesús lo dijo de esta manera en Marcos 10:45 "Porque el Hijo del Hombre no vino para ser servido, sino para servir." ¿Porque tengo

que tener el hábito de servicio? Porque Jesús es nuestro Modelo al decir en Juan 13.15 "Porque ejemplo os he dado, para que como yo os he hecho, vosotros también hagáis."

CONCEPTO IMPORTANTE

La persona que tiene la mente de Cristo tiene los hábitos al igual como los tenía El. Crear nuevos hábitos requiere de disciplina, determinación y coraje. Es más, los hábitos correctos en la vida Cristiana requieren del poder del Espíritu Santo. La persona que tiene la mente de Cristo dice las cosas correctas. Si tienes problemas con tu lengua y tu boca entonces es posible que todavía no tienes la mente de Cristo. Pídele a Dios que te indique que decir y que no decir.

Ofrecer gracia y perdón significa que yo comienzo a amar a la persona que me ha hecho daño y a orar por ella al igual como lo hiciera Jesús. Una vez que he entendido el propósito de mi vida también estaré practicando el hábito de servir a mi prójimo.

<u>MOTIVO DE ORACION</u>

Señor Jesús hoy vengo delante de ti y te agradezco por darme el ejemplo de como vivir mi vida. Hoy quiero pedirte que puedas ayudarme a cultivar el hábito de orar, de hablar, perdonar y servir tal como tú lo hiciste.



CENTRA TU NAVIDAD EN CRISTO

POR EMANUEL ELIZONDO ES EDITOR EN JEFE DE BIBLIAS HOLMAN. ENSEÑA TEOLOGÍA EN LA UCLA. TIENE UN DOCTORADO EN PREDICACIÓN EXPOSITIVA.

Para algunos es pasar tiempo en familia. Para otros es comprar y recibir regalos. No faltará quién dirá que es ver Mi pobre angelito por enésima vez. Nuestra cultura ha adoptado el tiempo navideño y lo ha convertido en sinónimo de alegría en familia o entre amigos. No podemos ocultar la realidad de que esta celebración se ha comercializado en extremo. Pero para el creyente, ¿que es la Navidad? Sencillamente, la Navidad es Jesús.

Es muy probable que te veas inundado por un sin número de cosas periféricas que te quitarán la mirada de lo que verdaderamente importa. Quisiera animarte a buscar tener una Navidad centrada en Cristo. Déjame darte algunos consejos prácticos que me han ayudado a mí.

Recuerda qué se celebra

La Iglesia históricamente ha tomado estas fechas para celebrar la Encarnación. Si los ángeles irrumpieron en júbilo por el nacimiento del Hijo (Luc. 2:14), ¿cuánto más nosotros, que hemos sido redimidos por la sangre de Aquel que se hizo humano? Celebramos algo que es digno de celebrarse. Como escribió una vez el pastor y teólogo R. C. Sproul: "No puedo pensar en algo más digno de celebrarse que la encarnación de Jesucristo".

Juan, el evangelista, nos dice que "el Verbo se hizo carne, y habitó entre nosotros" (Jn. 1:14). La palabra habitó literalmente significa: hizo tabernáculo. Jesucristo habitó en medio de nosotros. Puso su tienda entre los hombres. La Navidad nos recuerda que el Salvador se encarnó. Verdaderamente Dios, verdaderamente hombre.

¿Lo has pensado? Jesús creció, sudó, tuvo hambre y sed, se cansó, lloró... Él fue como tú y como yo, pero sin pecado. La Navidad celebra que tenemos a un Dios cercano, a un Emanuel, Dios con nosotros.

Nuestro Salvador no es un Dios distante. No es un Dios que mira nuestra miseria desde lo lejos. Más bien, es uno que se ha acercado a nosotros.

Jesucristo supo perfectamente lo que era padecer y sufrir. Él es un Dios que se identifica con nosotros.

Recuerda por qué se celebra

No celebramos la Navidad por la fecha específica. Aunque nadie sabe con seguridad cuándo nació Jesucristo, es interesante que algunos de los primeros teólogos identificaban diciembre como la fecha probable (como Ireneo, Tertuliano, y Agustín). Ya que algunos de estos primeros teólogos eran discípulos de los discípulos de los apóstoles, el dato es interesante.

De todas maneras, quizá no sea el mejor uso de nuestro tiempo debatir la fecha, sino celebrar el evento. Lo que celebramos es la encarnación. Y celebramos las razones de la encarnación. Celebramos que Jesús se hizo hombre para representarnos. Celebramos que Jesús se hizo hombre para redimirnos.

Celebramos que Jesús se hizo hombre para rescatar un pueblo propio. Pablo dice: "Palabra fiel y digna de ser aceptada por todos: Cristo Jesús vino al mundo para salvar a los pecadores, entre los cuales yo soy el primero", 1 Timoteo 1:15.

VIENE DE PÁGINA #07

LA NAVIDAD CELEBRA QUE TENEMOS A UN DIOS CERCANO, A UN EMANUEL, DIOS CON NOSOTROS.

Si Jesucristo no hubiera venido, todos nosotros estaríamos perdidos. Andaríamos sin esperanza y sin Dios en el mundo (Ef. 2:12). ¡Pero gloria en las alturas por Jesús! No se aferró a ser igual a Dios, sino que se humilló al tomar forma de siervo y morir en la cruz del gólgota (ver Fil. 2:6-11).

Esta Navidad, maravillémonos del misterio de la encarnación.

Como dijo C. S. Lewis: "El Hijo de Dios se hizo hombre para que los hombres pudieran hacerse hijos de Dios"

Recuerda quiénes la celebran

La Navidad es una celebración intensamente cristiana. No es una celebración del invierno, tampoco una celebración de la familia, tampoco una excusa para comer pastelillos en exceso. El propósito de la Navidad es recordar a Jesucristo. El propósito es que apartemos un tiempo del año para recordar de manera especial aquella familia que no encontró lugar en el mesón.

Que nos transportemos a los eventos que transcurrieron esos días y cambiaron la historia de la humanidad. Que seamos testigos del cielo que se ilumina por un millar de ángeles. Que corramos con el corazón acelerado junto con los pastores hacia Belén. Que nos inclinemos y ofrezcamos los presentes junto a los magos. Que guardemos silencio en nuestro corazón y retengamos lo sucedido, como María.

Que contemplemos el pesebre, en donde sucede lo imposible: Dios es un niño. El que sostiene el universo es cargado en los brazos de una mujer. Aquel por cuya palabra el universo fue creado debe aprender a decir abba. El que da su alimento a millares tiene que ser alimentado.

Maravilloso misterio.

Ah, sí, pero no nos quedemos en el pesebre, sino lleguemos a la cruz. Recordemos que sin pesebre no hay cruz. Esa cruz donde Dios el Hijo, con sus manos extendidas, grita: "Consumado es".

Esta Navidad, maravillémonos del misterio de la encarnación. Pienso que nadie lo ha dicho mejor que Juan Wesley, en el que es mi himno favorito:

Grande misterio: Dios el inmortal
Muriendo en una cruz entregó su ser.
¡Ni mente humana ni angelical
Jamás lo puede comprender!
¡Oh, maravilla de su amor!
¡Por mí murió el Salvador!
Gloria a Dios por su amor incomprensible.

SE ESTRENÓ NUEVA PELICULA DE NAVIDADO DE L'INTERPORTOR DE

La película, basada en el libro The Best Christmas Pageant Ever, traducido literalmente como "El mejor certamen de Navidad de todos los tiempos", podría convertirse en un nuevo clásico navideño esta temporada. La película se estrenó en los cines el pasado mes de noviembre, y permanecera en cartelara hasta el 25 de diciembre.

Es una película dirigida por Dallas Jenkins, creador de la exitosa serie The Chosen, y cuyo guion escribió junto con Platte F. Clark, Darin McDaniel y Ryan Swanson, basado en el libro homónimo de Barbara Robinson, de 1972. Los productores del proyecto son Kevin Downes, Jon Erwin, Andrew Erwin, Darin McDaniel, Chet Thomas y Daryl Lefever.

Grace Bradley (interpretada por Judy Greer) se encuentra en una situación muy difícil como directora del evento navideño anual de su iglesia. Los Herdmans (Gladys, Claude, Imogene, Leroy, Ollie y Ralph) son, sin duda, los peores niños en la historia del lugar. Mienten, roban, hacen trampa, intimidan y, en general, aterrorizan a su pequeña comunidad. Pero esta Navidad están a punto de tomar el control de la obra navideña de la iglesia local y podría ser que, sin querer, le enseñen a un asombrado pueblo el verdadero significado de la época.

"Recuerdo que desde muy temprano pensé que si creemos que la fe es relevante en la cultura, ¿qué nos impide hacer cosas como las que hacen otros

en Hollywood que tienen su propio mensaje o agenda?", dijo Jenkins recientemente a The Hollywood Reporter sobre su éxito con proyectos centrados en la fe.

En ese sentido, Greer, quien protagoniza la película, aseguró en una entrevista reciente que sabía que Jenkins "había estado obsesionado con este libro durante 20 años y había estado esperando pacientemente la oportunidad de dirigir la película. Dallas estaba muy seguro de que estaba destinado a ser él. Ese tipo de confianza... es realmente inspirador hacer una película con alguien que ama y aprecia tanto un proyecto".

La película no sólo habla del concurso de Navidad, sino que también entrega un mensaje explícitamente cristiano sobre la bienvenida a los pecadores al reino de Dios y cómo las comunidades de fe aprenden a incluir a quienes no son bien recibidos en la sociedad.

La cinta también se enfoca en la familia, una que se apoya entre sí, al tiempo que señala oportunidades de crecimiento, muestra las debilidades y fortalezas que vienen de vivir la vida cristiana. Se trata de un argumento típico de Jenkins quien busca mostrar más allá de la historia en sí misma, la realidad de vivir en Cristo como transformación de las personas.

INFORMACIÓN SUMINISTRADA POR DIARIO CRISTIANO





CANTANTE CRISTIANO MARCOS VIDAL CONFIESA "LA DOLOROSA REALIDAD QUE ESTÁ ENFRENTANDO" POR POLÉMICAS CONDUCTAS DE SUS HIJOS

In un video reciente, el cantante cristiano Marcos Vidal habló sinceramente sobre sus hijos y los desafíos que enfrentan muchos padres cuando sus hijos eligen un camino de fe diferente.

Con tres hijos, Vidal enfatizó la importancia de respetar sus decisiones y seguir amándolos, incluso si algunas de sus elecciones son difíciles para los padres.

Uno de sus hijos, Lupo Vidal, ha decidido seguir la carrera musical de su padre y se dedica al servicio del Señor. Sin embargo, los otros dos han tomado rumbos distintos.

Neco Vidal, por ejemplo, se ha convertido en un influencer en redes sociales y ha mostrado su apoyo a la comunidad LGBT, alejándose de la música cristiana.

El tercer hijo también ha dejado el ámbito cristiano para explorar la música secular.

Marcos compartió su visión como padre, admitiendo que no es perfecto. Aunque ha tratado de inculcarles valores cristianos, eso no asegura que siempre sigan ese camino.

Citando la parábola del hijo pródigo, subrayó que cada persona es responsable de sus propias decisiones ante Dios y que los padres deben estar ahí para apoyar y amar a sus hijos, incluso si no eligen el camino que ellos esperaban.

"Uno tiene que ser un papá que está ahí para ellos cuando lo necesitan, que respeta sus decisiones aunque no te gusten", confesó el cantante. Vidal también recordó a los padres que su amor por los hijos no debe depender de si ellos siguen el mismo camino de fe.

Su mensaje ha sido compartido con gran repercusión en la audiencia de redes sociales, destacando especialmente por su sinceridad y humildad al tratar un tema tan delicado para muchas familias cristianas.

REDACCIÓN REVISTA EL ORADOR



GUSTAVO LIMA EXIRACUNDO 25 años en la fe eristiana

Habiendo logrado mucha popularidad viajando por toda América como cantante principal del grupo musical Los Iracundos, (después del fallecimiento de Eduardo Franco la voz fundadora), Gustavo Lima a pesar de lograr la aceptación del público y mucho éxito, el sentía un vacío que la fama no podía llenar.

El gran cambio llegó el 12 de diciembre de 1999, cuando su amigo el también cantante cristiano Rabito lo invitó a la Iglesia "Calvary Chapel" en la ciudad de Diamond Bar, California donde por medio del mensaje de La Palabra de Dios, Gustavo recibió al Señor Jesús como su salvador personal, siendo transformada totalmente su vida y convirtiéndolo en un ministro del evangelio por medio de la música y la predicación.

El próximo 25 de Enero del 2025 Gustavo Lima celebra sus 25 años de ministerio, y lo hace a la mejor manera con un Gran Concierto acompañado de músicos en vivo.

Redacción Revista El Orador.



TODO EN FINANZAS MANUEL RAMOS

CÓMO SACAR PROVECHO A LOS CICLOS ECONÓMICOS

🔁 l producto interno bruto (PIB) de un país lo constituye un conjunto de actividades económicas como son la producción, el consumo, el ahorro y la inversión de sus bienes y servicios. Por ejemplo, el consumo en los Estados Unidos representa el 70% del PIB. Dicha actividad de consumo no es estática, ni lineal, además, experimenta fases de expansión y contracción en el tiempo. Seguramente alguna vez te has preguntado... ¿Por qué existen las recesiones económicas? ¿Qué es un ciclo económico? ¿Por qué sube y baja la bolsa valores? O quizá, simplemente ves o escuchas en los medios cuantos millones de individuos acuden cada semana al subsidio por desempleo, o te das cuenta, que cientos de personas pierden sus hogares porque no tienen para pagar sus créditos y no se diga la fluctuación excesiva de los mercados financieros.

Los ciclos económicos son fases que atraviesa la economía dentro de un periodo determinado de tiempo. Ya que no han tenido la misma persistencia o temporalidad a lo largo de la Historia, las fluctuaciones cíclicas son recurrentes y sus duraciones han sido muy analizadas y discutidas por los economistas y estadistas.

Estas fluctuaciones describen cómo es que la economía se expande y contrae en un inevitable proceso que termina donde empieza y comienza donde termina. Desde la perspectiva austriaca del ciclo económico (TACE)*, los periodos de auge y recesión han sido resultado de procesos de expansión crediticia artificial (reducción de tasas de in-

tereses a niveles cero) avivado por una política monetaria laxa – (impresión monetaria masiva), como lo ocurrido en la gran recesión económica de 2007-2009.

Como resultado de la manipulación del ciclo económico por parte de las autoridades monetarias, las decisiones de los productores y consumidores se desalinean en el tiempo, y los agentes económicos, personas, familias, empresas, bancos, gobiernos, realizan inversiones excesivas mediante el crédito barato que el mercado no podrá absorber y la estructura de producción sufre distorsiones que no responden a las disponibilidades de recursos reales, ni a las preferencias de consumo de dichos agentes económicos, desbocando a la economía en reajustes y dolorosos procesos económicos recesivos.

Si bien analizar los ciclos económicos nos permite conocer el estado actual de la economía, predecir su comportamiento en el futuro es complicado, por no decir imposible. Pero observar continuamente la tendencia es una herramienta más que nos permite ser más eficaces en la toma de decisiones y encontrar la estrategia óptima para el manejo de nuestras finanzas personales.

ENCUESTA REVELÓ QUE LOS VOTANTES CRISTIANOS DESEMPEÑARON UN PAPEL IMPORTANTE EN LAS ELECCIONES 2024

FORT LAUDERDALE, Florida--El Instituto de Fe y Cultura ha publicado los resultados de una encuesta realizada recientemente en colaboración con Rasmussen Reports.

La encuesta, que encuestó a cristianos estadounidenses, tenía como objetivo comprender el sentimiento de los votantes de cara a las elecciones de 2024. Abarcó temas que iban desde las preferencias de los candidatos hasta el impacto percibido de la oración en el proceso electoral.

La encuesta exploró cuestiones clave, como por qué candidato votaron los encuestados en las elecciones de 2020, su elección actual para la contienda de 2024 y su probabilidad de participar en las próximas elecciones. Además, la encuesta investigó las preferencias sobre las restricciones al aborto, si los evangélicos y protestantes están satisfechos con el liderazgo y la denominación de su iglesia y si creen que la oración puede influir en el resultado de las elecciones.

"La temporada electoral es un momento para que los cristianos reflexionen sobre cómo su fe influye en su acción cívica y en sus decisiones en las urnas", dijo Lauren Cooley, directora ejecutiva del Instituto de Fe y Cultura. Esta encuesta sirvió como una instantánea en el tiempo, que proporcionó información crítica sobre lo que piensan los cristianos y cómo influyeron en estas elecciones. En este momento, los cristianos estuvieron listos para votar y participar en las urnas".

La encuesta evaluó la probabilidad de que los cristianos acudieran a las urnas en este ciclo electoral, abordando las preocupaciones sobre la posible apatía de los votantes. La encuesta encontró que el 77% de los cristianos evangélicos votaron.

También se preguntó a los encuestados si creían que la oración podía marcar una diferencia en el resultado de las elecciones, y el 73% de los cristianos evangélicos respondió afirmativamente, lo que ofrece una visión de cómo la fe y la política se cruzan en las mentes de los votantes cristianos.



Un grupo de creyentes oran por el Presidente Donald Trump

EL PASTOR MIKE HUCKABEE ES NOMINADO POR DONALD TRUMP COMO NUEVO EMBAJADOR DE ESTADOS UNIDOS EN ISRAEL

La presidente electo de Estados Unidos, Donald Trump, anunció la nominación de Mike Huckabee, exgobernador de Arkansas, como embajador en Israel, según un comunicado oficial del equipo de transición del presidente electo y el vicepresidente J.D. Vance. "Me complace anunciar que el altamente respetado ex gobernado de Arkansas, Mike Huckabee ha sido nominado como embajador de Estados Unidos a Israel", dice el comunicado. "Mike ha sido un gran servidor público, Gobernador y Líder en la Fe durante muchos años. Ama a Israel y al pueblo de Israel, y del mismo modo, el pueblo de Israel le ama a él. Mike trabajará incansablemente para lograr la Paz en Oriente Medio".

Huckabee, pastor bautista retirado que cuenta con un historial de apoyo a Israel y políticas conservadoras, aseguró que trabajará "incansablemente" para promover la paz en Medio Oriente, especialmente en un contexto de creciente tensión regional.

La decisión ha generado reacciones mixtas entre líderes políticos y religiosos en Israel y EE.UU., quienes destacan tanto el compromiso de Huckabee con la seguridad israelí como su postura de apoyo a la soberanía israelí en territorios disputados.

El presidente electo Donald Trump afirmó que Huckabee es "el candidato ideal" para esta posición debido a su experiencia y convicciones en política exterior. Huckabee, quien anteriormente aspiró a la presidencia de EE.UU., ha sido un defensor vocal de fortalecer las relaciones entre Estados Unidos e Israel, una posición que enfatizó al aceptar la nominación: "Trabajaré para asegurar una paz duradera en la región, basada en el respeto mutuo y la seguridad".

Además, los medios resaltan que Huckabee planea abordar temas sensibles en la relación bilateral, incluyendo el apoyo estadounidense a la seguridad y defensa israelíes. Sin embargo, la nominación aún debe pasar por el Senado estadounidense, donde se prevé un proceso de revisión detallado. Los analistas políticos coinciden en que, de ser confirmada, esta embajada podría convertirse en un bastión de las políticas conservadoras hacia Medio Oriente, siguiendo la línea marcada durante la administración Trump.

Huckabee nació en Hope, Arkansas. Su padre era bombero y su madre oficinista de la compañía de gas local. Creció en el ambiente de la actividad bautista misionera inculcada por su padre.

CONTINÚA PÁGINA #15

VIENE DE PÁGINA #14

EL PRESIDENTE ELECTO DONALD TRUMP AFIRMÓ QUE HUCKABEE ES "EL CANDIDATO IDEAL"

Se graduó en religión por la Ouachita Baptist University, dos años y medio antes había estado en el Seminario Southwestern Baptist Theological de Fort Worth, Texas. Antes de dedicarse a la política, Huckabee fue pastor en varias iglesias bautistas del Sur. Sirvió como presidente de la Convención Baptista del Estado de Arkansas entre 1989 y 1991, y como presidente de una estación de televisión de orientación religiosa. En 1979 regresa a Arkansas como pastor de una congregación.

Casado con Janet McCain desde el 25 de mayo de 1974, quién fuera su novia de secundaria, con quien tiene tres hijos: John Mark, David y Sarah Huckabee Sanders. Ésta última fue vocera de la Casa Blanca en la primera administración de Donald Trump.

Huckabee es actualmente el presentador del programa de televisión "Huckabee" de la cadena cristiana TBN y escribe el popular "Morning Edition" en la plataforma en línea Substack.

INFORMACIÓN SUMINISTRADA POR CHRISTIAN POST



MIKE HUCKABEE EMBAJADOR DE ESTADOS UNIDOS EN ISRAEL



"PARA PENSAR" DR. FABIÁN VERA

ELAMORYLAFIDEUDAD

er fiel es ser confiable, firme e incondicional, y la Biblia habla de esta clase de fidelidad de cuatro maneras: como un atributo de Dios, como una cualidad de algunas personas, como una característica que muchas personas no tienen, y como un don del Espíritu Santo. Fiel se utiliza también en el sentido de "creer", como en el caso de los cristianos de Éfeso y Colosas (Efesios 1:1; Colosenses 1:2).

Las Escrituras en general hablan de la fidelidad de Dios. Constantemente aprendemos que cuando Dios dice que hará algo, lo hace (incluso cuando parece imposible). Cuando dice que algo va a ocurrir, ocurre. Esto es verdad para el pasado, el presente y el futuro. Si no fuera así, si Dios fuera infiel al menos una vez, no sería Dios y no podríamos confiar en ninguna de sus promesas. No obstante, así es: "No ha dejado de cumplir ni una sola de las promesas que nos dio" (1 Reyes 8:56). Dios es eternamente confiable, firme e inquebrantable, porque la fidelidad es uno de sus atributos naturales. Dios no tiene que esforzarse por ser fiel; Él es fiel. La fidelidad es una parte fundamental de lo que Él es (Salmo 89:8; Hebreos 13:8). En Su fidelidad, Dios nos protege del mal (2 Tesalonicenses 3:3), pone límites a nuestras tentaciones (1 Corintios 10:13), nos perdona los pecados (1 Juan 1:9) y nos santifica (1 Corintios 1:9; Filipenses 1:6).

Cuando una persona camina consistentemente con Dios, en servicio humilde a Él, él o ella puede ser llamado "fiel". Cuando Nehemías tuvo que dejar Jerusalén para regresar a Persia, puso a Hanani y a Hananías a cargo. La razón de su elección fue porque cada uno de los dos era "varón de verdad y temeroso de Dios, más que muchos" (Nehemías 7:2). Nehemías necesitaba hombres de buen carácter en quienes pudiera confiar. Hombres que no aceptaran sobornos, que estuvieran comprometidos con el bienestar del pueblo y que mantuvieran la integridad del cargo. Observa también que la fidelidad está asociada con el temor a Dios. Entre más conocemos a Dios, más desearemos imitarlo (Efesios 5:1). Otros ejemplos de fidelidad son Silas (1 Pedro 5:8), Tíquico (Efesios 6:21), Epafras (Colosenses 1:7), Onésimo (Colosenses 4:9) y Moisés (Hebreos 3:2).

Todos anhelamos amar y ser amados. Desde el bebé que duerme plácidamente en los brazos de su madre hasta el anciano que espera con ansias la visita de sus hijos y familiares, todos tenemos una necesidad innata de sabernos importantes, valiosos y amados por otras personas.

El amor es uno de los temas más tratados en la literatura, el cine y la música. Hay infinidad de libros, canciones y poemas dedicados a él. La Biblia también nos habla mucho sobre el amor. De hecho, nos dice claramente que Dios es amor (la Juan 4:8) y en él encontramos el mejor ejemplo del amor verdadero e incondicional. Pero el amor como tal ha sido distorsionado a través de los siglos. Muchos lo equiparan con el sexo; otros, con el sentimiento de poder y control sobre otra persona. ¿Qué es en realidad el amor? ¿Cómo lo definimos?

La definición de la palabra amor

La mayoría de las definiciones hablan del amor como un sentimiento o una emoción fuerte hacia una persona o hacia un grupo de personas como son la familia o los amigos. En determinadas circunstancias se puede referir al amor hacia los animales o algunas cosas materiales. Hay variedad de definiciones, pero en realidad no es un concepto fácil de definir.

En la Biblia encontramos un capítulo maravilloso donde leemos lo que puede considerarse como l*a mejor definición del amor.* Es el de *1ª Corintios 13*. En los versículos del 4 al 8.ª vemos cómo debe ser, y cómo no debe ser el amor:

El amor es paciente, es bondadoso. El amor no es envidioso ni jactancioso ni orgulloso. No se comporta con rudeza, no es egoísta, no se enoja fácilmente, no guarda rencor. El amor no se deleita en la maldad, sino que se regocija con la verdad. Todo lo disculpa, todo lo cree, todo lo espera, todo lo soporta. El amor jamás se extingue.

(1 Corintios 13:4-8a)

Una vez dejemos que el amor de Dios nos llene, comenzaremos a reflejar su carácter en nuestras relaciones con los demás. No podemos dar lo que no tenemos. Por eso, para poder dar amor verdadero necesitamos recibirlo primero. ¿Has recibido el amor de Dios en tu vida? ¿Has experimentado el poder sanador y restaurador que hay en él? Si no es así, puede que sea un buen momento para abrirle tu corazón. ¡Su amor transformará toda tu vida!



La ciudad de Quito fue el escenario de la 11ª Asamblea General de la Alianza Evangélica Latina (AEL), que reunió a presidentes y representantes de Alianzas de 20 países. Pastores y líderes de diversas naciones compartieron momentos de reflexión, análisis y planes futuros para la AEL.

El evento, que tuvo lugar del 14 al 18 de octubre, comenzó con cada día con un devocional a cargo de destacados pastores, como Ricardo Rodríguez, Héctor Pardo, Rafael Pedace y Federico Martín Kadi. Sus inspiradoras meditaciones prepararon el ambiente para una asamblea centrada en la unidad, el sentido de pertenencia y vocación de servicio.

Durante las sesiones matutinas, la Asamblea General abordó temas cruciales para el avance de la AEL. Entre los puntos destacados, se presentaron los informes de sus 16 comisiones de trabajo, donde se evidenció un avance del 60% en la ejecución del Plan Estratégico. Además, se dio la bienvenida a nuevas entidades asociadas, entre ellas la Asociación Alberto Mottesi y el Ministerio Hombre de Paz.

Un momento especial Culto Unido y Reconocimientos.

El 16 de octubre se celebró un Culto Unido con las denominaciones del Ecuador, en donde se homenajeó a los pastores, Estuardo López (Presidente de la Confraternidad Evangélica Ecuatoriana) y Edgar Castaño, de Colombia. Ambos culminan con sus funciones dentro de la AEL en donde han realizado una labor incansable en favor de la iglesia por muchos años.

INFORMACIÓN SUMINISTRADA POR ACTUALIDAD EVANGÉLICA



IGLESIA DE VIRGINIA LANZA MINISTERIO PARA APOYAR A PADRES DE NIÑOS CONFUNDIDOS ACERCA DE SU GÉNERO

Una destacada iglesia del norte de Virginia anunció sus planes de lanzar un ministerio para padres de niños que se identifican como trans para llenar un vacío de apoyo para los tutores que se niegan a aceptar los intentos de las escuelas y los profesionales médicos de hacer una "transición" social y quirúrgica de sus

Burke Community Church es una congregación no confesional en los suburbios de Washington que se adhiere a principios bíblicos en temas como la vida, el matrimonio y la identidad de género. La iglesia cita el Salmo 139:13-16 en su declaración de fe y constitución, afirmando que "la sexualidad y el género están fijados por Dios en el nacimiento y no son intercambiables".

Su nuevo ministerio, "Creado Maravillosamente", alude al versículo de la Biblia y promete acompañar a los padres de niños que luchan con su identidad de género ofreciéndoles apoyo y oración.

"Muchas veces las familias, especialmente dentro de las comunidades cristianas, pueden sentir un poco de vergüenza. No quieren que la gente lo sepa. Y estamos tratando de abrir esa puerta para que sientan que tienen un lugar adónde acudir y un lugar para hablar", Crystal Crum, consejera y asistente del ministerio de mujeres en Burke Community Church. "Y no van a ser avergonzados".

La iglesia anunció el nuevo ministerio durante el evento "Desenmascarando la ideología de género II", que se centró en las formas en que la ideología trans ha impactado a los niños, las familias y los profesionales médicos.

La Dra. Susan Ashton-Lazaroae, médica del norte de Virginia y miembro de la iglesia, reconoció la necesidad de ayudar a los padres con niños que sufren de disforia de género.

Durante el último panel se, enfatizó que una de las formas de combatir la ideología de género es que los psicólogos y consejeros ayuden a los niños confundidos acerca de su género a "aliviar" su "verdadera angustia mental". Descartó la idea de que sea útil asignar un "diagnóstico general de disforia de

género" a un niño y aconsejarle que mutile su cuerpo.



IGLESIAS APOYAN A PADRES

"Necesitamos ayudarlos a adaptar su mente a su cuerpo", dijo el médico. Expresó su esperanza de que algún día la ideología de género sea derrotada y afirmó que los padres y abuelos están empezando a pronunciarse en contra de permitir que sus hijos "se conviertan en experimentos científicos".

"Protegeremos a nuestros hijos", añadió. "Y sé que Burke Community Church iniciará un grupo de apoyo para padres".

Ashton-Lazaroae se puso en contacto con Crum porque ya había remitido pacientes al consejero. La doctora informó a la consejera que se estaba encontrando con pacientes que luchaban contra la disforia de género, y Crum estuvo de acuerdo en que brindar apoyo ministerial a las familias que enfrentaban esta situación era una buena idea.

Crum dijo que la iglesia todavía está evaluando el nivel de interés en un grupo de apoyo como este, y señaló que en un servicio especial fue la primera vez que la gente tuvo la oportunidad de escuchar sobre él. El objetivo del ministerio es proporcionar materiales a los padres, y Crum dijo que la iglesia todavía está elaborando un plan. Está prevista una reunión del nuevo ministerio para antes de fin de este año.

El consejero señaló que el ministerio está "evolucionando" y todavía hay oportunidades para que cambie dependiendo del nivel de interés y de quién se presente al grupo de apoyo. Aunque Crum es consejera, dijo que el ministerio se centra más en extender la oración y el aliento a los padres.

"Sólo estamos tratando de ver cuánto interés hay", dijo Crum. "Así que soy consejero; tengo experiencia en eso. Pero no voy a dar asesoramiento. Se trata más de que los padres reciban apoyo de nosotros y de otros".

INFORMACIÓN SUMUNISTRADA POR LA GACETA CEISTIANA

VISIBLEMENTE CONMOVIDO, FUTBOLISTA ENDRICK DE REAL MADRID

SE BAUTIZA JUNTO A SU ESPOSA EN ESPAÑA



l futbolista del Real Madrid, Endrick, y su esposa, la modelo Gabriely Miranda, fueron bautizados en la Iglesia Lagoinha Madrid en España.

EL pasado 30 de octubre, compartieron un video mostrando la ceremonia y expresando su alegría por su nueva vida en Cristo. "Nacemos de nuevo y todo se volvió nuevo", dice el post citando Hechos 2:38, el cual cuenta con un video recopilatorio del momento, en donde se le ve a ambos visiblement conmovidos.

Vistiendo una sudadera que decía "Yo nací de nuevo", Endrick y Gabriely fueron bautizados en una piscina, acompañados por otros miembros y hermanos de la fe. "Es hermoso ver lo que Dios está haciendo aquí en Europa en la vida de cada deportista y sus familias. Esta semana, el jugador Endrick y su esposa Gabriely tuvieron la oportunidad de tomar esta gran decisión: confesar públicamente su fe. Qué hermoso es ver la manifestación del poder de Dios", compartió la Iglesia Lagoinha Madrid, en un comunicado de prensa en plataformas sociales, Gabriely ha estado compartiendo sus momentos de devoción y lecturas bíblicas junto a su esposo, Endrick, de 18 años, y ella, de 21 años.

REDACCIÓN REVISTA EL ORADOR



JUGADOR DE LA NFL SE ROBA EL SHOW PARA PREDICAR EN TELEVISIÓN APESAR DEL RECHAZO: "QUIERO QUE VEAN A JESUS, EL ES FIEL"

Los Detroit Lions lograron una importante victoria contra los Houston Texans por 26-23, consolidando su récord en 8-1 y manteniéndose invictos como visitantes con 5-0. Esta victoria los posiciona como un competidor serio, capaz de desafiar a los campeones del Super Bowl, los Kansas City Chiefs, a pesar de que el juego no fue del todo brillante.

A pesar de un desempeño inconsistente, donde el mariscal de campo Jared Goff lanzó cinco intercepciones, el equipo se benefició de la actuación destacada del pateador Jake Bates, quien anotó el gol de campo decisivo. La victoria es aún más significativa considerando la reciente lesión del ala defensiva Aidan Hutchinson, lo que resalta la resiliencia del equipo.

En una entrevista posterior al partido, Bates mostró humildad y confianza, reconociendo la dificultad de sus patadas, que incluyeron goles de campo de 58 y 52 yardas. Su enfoque en el trabajo en equipo y la preparación demuestra que los Lions están disfrutando de su éxito con una mentalidad positiva y enfocada.

La entrevistadora de la NBC, Melissa Stark, tuvo la oportunidad de conversar con Bates, y dar un repaso sobre su historia antes de la NFL, obteniendo una respuesta audaz que la incomodó y de la cual buscó huir rápido.

"Y hace poco, eras vendedor de ladrillos y pensabas que estabas fuera del fútbol. ¿Qué significa para ti volver y hacer esto en tu ciudad natal?", preguntó Stark.

Y él le respondió sin dudar: "Sí, creo que eso demuestra lo bueno que es el Señor. Es muy fiel. Y mi historia es que, en todo caso, espero que la gente pueda ver a Jesús a través de ella".

"Creo que eso es lo que estoy aquí para hacer. No se trata de hacer o fallar, ni de ser un buen o un mal pateador, sino de difundir el amor de Jesús. Espero poder hacer eso en el escenario que me toca", añadió.

La entrevista de Jake Bates en NBC tomó un giro inesperado cuando él expresó su amor por Jesús, un comentario que la cadena no profundizó. Este momento resalta un aspecto poco mencionado en los medios: muchos jugadores de la NFL son cristianos orgullosos, lo que incluye tanto a figuras contemporáneas como a leyendas del pasado. Uno de los ejemplos más destacados es Kurt Warner, un ex MVP de la liga que también ha sido abierto sobre su fe. Warner enfrentó adversidades en su carrera, siendo despedido por los Green Bay Packers y trabajando en un supermercado antes de recibir una segunda oportunidad en la NFL, lo que lo llevó a ser un miembro del Salón de la Fama.

Tanto Bates como Warner son ejemplos de atletas que, a pesar de las dificultades, han mantenido su fe y valores. Su presencia en la NFL sirve como recordatorio de que detrás de las estadísticas y los juegos, hay seres humanos de calidad que merecen ser reconocidos y celebrados.

EDICIÓN REVISTA EL ORADOR



ESTRELLA LAMAR JACKSON ASEGURA QUE SU EXITO EN LA NFL

ES GRACIAS A "SU SEÑOR Y SALVADOR JESUCRISTO"

El mariscal de campo All-Pro Lamar Jackson que ha llevado a Baltimore a la lucha por los playoffs, atribuye su éxito a Jesús, quien hizo historia al convertirse en el primer jugador de la NFL en lograr cuatro índices de pasador perfectos el pasado mes de noviembre.

Completó 16 de 19 pases para 280 yardas y tres touchdowns en la victoria de los Ravens por 41-10 sobre Denver. Su índice de pasador perfecto de 158.3 fue el cuarto en su carrera, superando a leyendas como Peyton Manning, Tom Brady, Kurt Warner y Ben Roethlisberger, quienes tienen tres cada uno. Los Ravens tienen un récord de 6-3 y están en la búsqueda del título en la División Norte de la AFC.

Al ser preguntado acerca de su éxito, Jackson decidió mostrar a quien va dirigido el reconocimiento de todo su éxito como deportista. "Sabía cuál era la tarea; definitivamente estudié a esos muchachos. Estar con el entrenador Tee [Martin, el entrenador de mariscales de campo] y simplemente hacer trabajo extra porque no estaba allí, simplemente viendo la práctica y estudiando los videos de esos muchachos, eso ayudó bastante", dijo durante una conferencia de prensa posterior al juego, haciendo referencia a las prácticas perdidas debido a una lesión. Y enfatizó: "Y Dios. Dios, mi Señor y Salvador Jesucristo, es por eso que estamos teniendo tanto éxito. Él es el que nos está guiando a lo largo de estos juegos, semana tras semana".

En su séptimo año en la liga, Jackson ha sido elegido All-Pro en tres ocasiones y ha ganado el galardón de MVP de la NFL en dos ocasiones. Además, se llevó el Trofeo Heisman mientras estudiaba en la Universidad de Louisville. Tras recibir el premio MVP de 2023, Jackson también agradeció a Cristo. El domingo, comentó que los Ravenshan cultivado una fuerte química entre sus integrantes. "De todos los grandes jugadores que tenemos, pueden ser los alas cerradas en un partido, o pueden ser solo los corredores en un partido. Nunca se sabe", dijo.

A menudo, Jackson comparte su fe en redes sociales escribiendo: "Objetivos para esta semana: 1) Poner a Dios en primer lugar, 2) Orar más, 3) Dar gracias a Dios todos los días, 4) Perdonar a quienes me han hecho daño, 5) Centrarme más en Jesús que en este mundo, 6) Pedirle ayuda a Jesús con más frecuencia, 7) Confiar siempre en Dios".

"No entiendo cómo la gente puede creer que todos respiramos gracias al oxígeno que no podemos ver. Cuando se trata de creer en Dios, tienen que verlo con sus propios ojos. CómoEs Eso Él Es El Realista", decía otra publicación. A medida que se expande más el Evangelio, vemos más manifestaciones de fe como éstas, en las que sin importar el título, raza o país, la fe en Cristo está siendo exaltada

EDICIÓN REVISTA EL ORADOR

Por su respaldo somos la revista digital que está experimentando el mayor crecimiento como medio informativo Internacional























"LLEVANDO EL MENSAJE DE LA PALABRA DE DIOS DESDE LOS ANGELES PARA TODO EL MUNDO CON INFORMACIÓN ACTUALIZADA Y POSITIVA A TRAVÉZ DE NUESTRAS PLATAFORMAS DIGITALES

Gracias a ustedes "nuestros lectores digitales

PARA MÁS INFORMACIÓN ESTE ES NUESTRO NÚMERO

1 240 - 6815

O PUEDEN ESCRIBIRNOS A:

alvaradom ediagroup@gmail.com

★CONFIRMADO★ **UNIFEAMERICA.TV**

INFORMA **QUE EL PRÓXIMO MES DE ENERO DEL 2025** COMIENZA A TRANSMITIRSE EL PROGRAMA

Recordando con Amor

CANCIONES DE AYER QUE SIGUEN BENDICIENDO HOY **CON DIFERENTES INTERPRETES UNGIDOS POR DIOS** QUE LLENARÁN SU CORAZÓN DE GOZO Y ALEGRIA

